

ふれんど通信

4月号

新入園、新入学おめでとうございます

今年の春は何だか桜がさみしそうですね。入学式やお花見と本来ならみんなが集まるはずなのに、自粛ムードでひっそりと咲いて静かに散っていました。来年の春はみんなで賑やかにお花見ができるとよいですね。

そんな中ではありますが、卒業して社会人になった人、いるかっこから入園した子、入学、進級したお友達もたくさんいます。スタッフも気持ちを新たにスタートしたいと思います。

新年度もピュアフレンドをよろしくお願ひいたします。

コロナパニック！？

毎日ニュースは感染者数増加の話と自粛の呼びかけに溢れています。子どもたちは学校が休校になったり登校日があるないと二転三転するスケジュールに不安になり、デイで出かける公園はどんどんクローズとなり始めました。厚労省からは洗えるマスクの配布がありました。と、言い出したらキリがないので気持ちを明るくポジティブ変換していきたいと思います。

感染予防の良い流れとしては、インフルやノロが流行する時期なのにほとんどない！！これは手洗いうがい、咳エチケットの徹底の成果でしょうかね～。

そして、フレンドの子どもたちもスタッフも元気に活動中です。

テプラでお手伝い!!

高校生のお兄さん。何かいい作業ないかな～と思ったところにみんなのケースファイルを新しくしたので背表紙に名前シールを作成するお仕事がありました。名簿を見ながら入力のですが…ん？何か変だと思ったら、用意したスタッフは気を利かせてひらがな入力設定に、お兄さんはローマ字入力！失礼しました～と感心していました。

元気に外活動しています!!

3月はまだ公園や広場がクローズになっていなかったので人の少ない場所を探しながらあちこちに外出していました。太田和にあるつづじの丘では山道を登り頂上でお弁当を食べたりダンゴムシを探したり、高速道路を上から見下ろしたりとそれぞれが楽しんでいました。披露山ではブランコなどの遊具で遊んだり展望台から海を眺めました。南郷公園では、広い芝生を走ったりアスレチックで遊んだりしています。そして、最近では1万歩コース！川沿いの遊歩道を新逗子まで歩き、別ルートで桜山下公園に立ち寄り、崖のぼりをして遊びます。川沿いには菜の花や桜が咲き、鳥が川で水浴び?!のんびり散策にはちょうど良いコースです。これからも街中を探検して遊び場を開拓していきたいと思います。

卒業生が巣立っていきました。

今年の卒業生は4名。小学生で無邪気に笑っていた子たちが高校を卒業し通所施設に通う社会人となりました。今年はコロナの影響もあり規模を縮小してお別れ遠足は車に乗って久里浜花の国まで行ってきました。チューリップがたくさん咲く丘で昼食となりました。また、アルバイトをしてくれていた学生さんも4名が卒業し福祉、看護、保育の現場に巣立っていきました。フレンドでの経験が役に立つ日が来るといいなあと思いつつ、感謝！

これからも行事の時、何でもない時でもお手伝いに来てくれるようお願いしました。

なっちゃん、ありがとう。

4月はじめの月曜日に残念なお知らせが入りました。いるかっこさんの時から通っていた女の子が旅立っていきました。土曜日に元気に走り回っていた子の突然の訃報は誰もが衝撃を受け現実として受け入れがたい出来事でした。豪快な笑顔も怒った顔も寝顔もひとつひとつが宝物。存在が大きすぎて、今はまだポツカリ穴が空いたままですがパワフルなっちゃんに力をもらってこれからも前を向いていきたいと思います。

ピュアフレンド スタッフ一同